

columna del Arancel, Francia no tendrá otro remedio que imitar esa conducta en nuestro beneficio.

**Otras noticias**

Entre los vicultores reina gran alarma á consecuencia de la amenaza de Inglaterra de elevar la tarifa de vinos Españoles.

De Barcelona comunican que las huelgas de curtidores y obreros botoneros continúan sin resolverse.

Asegúrase que D. Eduardo Cobian aceptará el Gobierno civil de Barcelona.

El Sr. Moret que se encuentra en la Granja regresará á Madrid ya anochecido.

Las huelgas de Barcelona y Zaragoza, siguen en el mismo estado, hallándose también sin trabajar los tintoreros de Masnou y los obreros de una fábrica de Orta; pero no se registraron coacciones graves.

Oficialmente se ha desmentido que tengan el menor fundamento los telegramas que publican algunos diarios, dando cuenta de supuestos malos tratos en unas monjas de Plasencia.

Trátase de dos alienadas que se encuentran bien atendidas por la Comunidad y los médicos.

Hoy llegaron firmados de la Granja, los decretos nombrando gobernador del Banco de España al Sr. Merino, delegado régio de Pósitos al Sr. Zorita y los referentes á la emisión de obligaciones y á las compañías de Seguros.

Dícese que se ampliará la base B. de los aranceles.

Está en vías de arreglo el concierto con las Vascongadas, sobre los médicos.

Berlin.—El Gobierno estudia un proyecto para la construcción de una nueva y poderosísima escuadra alemana.

La Junta directiva del Nuevo-Club ha depositado en el Banco de España, la cantidad de 5.600 pesetas en láminas del 4 por 100 exterior á favor de los hijos del guarda jurado Fructuoso Vega asesinado por Morrals.

Hoy ha continuado la vista de la causa del «Cantiner», declarando varios testigos de cargo y descargo.

En Gobernación se observa gran concurrencia de aspirantes á candidatos en las próximas elecciones.

**De Riaño**

*La Fiesta del Corazón de Jesús*

Como suponemos que, aunque tarde, los lectores de DIARIO DE LEÓN han de ver con agrado cuanto contribuye á realizar los actos de nuestra sacrosanta Religión, toda vez que, piadosamente pensando, no podemos creer exista entre los suscriptores del mismo ninguno de los llamados de *cáscara amarga*, nos atrevemos hoy, aun á trueque de incurrir en graves defectos de *dicción*, á dar cuenta, á los benévolos lectores de tan ilustrado periódico, de los solemnísimos cultos celebrados en esta villa con motivo de la festividad religiosa que encabeza este toco y desaliñado escrito. Dió principio el solemne novenario, con que los Asociados del Apostolado de la Oración honran anualmente al Sacratísimo Corazón de Jesús, el día 15 de los corrientes, comenzando los piadosos y conmovedores ejercicios de la novena á las ocho en punto de la tarde, y advirtiéndose que, apesar de lo avanzado de la estación y de que la mayor parte de los habitantes de esta localidad viven dedicados á las faenas agrícolas, la concurrencia de fieles al templo era numerosísima, prueba evidente y palpable de la fe y del sentimiento religioso que, apesar de los tiempos de escepticismo é incredulidad que corremos, conservan aún los moradores de este rincón de la montaña.

El día 21 llegó á esta, con objeto de dar un Triduo que sirviera, digámoslo así, de *remate* á los cultos de la santa novena, el Reverendo Padre Tomás de Lodares, paisano nuestro, del convento de Capuchinos de León, y lo ha hecho tan divinamente, ha trabajado en nuestro pobre y humilde entender, con tanto acierto en la *visión* del Señor, que bien podemos asegurar, sin temor á equivocarnos, que los frutos obtenidos en labor tan meritisima debieron ser abundantes.

Todos los días, á las diez de la

mañana, pláticas doctrinales y ensayo de himnos y cánticos religiosos á los niños; y por la tarde, en la novena, el sermón para toda clase de personas, pudiendo decir con verdad, á nuestros amados lectores, que todos los que nos han predicado en el Triduo, han sido, en el sentir de las personas peritas, elocuentísimos y modelos acabados de oratoria cristiana.

El domingo 24, día al cual se trasladó la función del devfco Corazón, á fin de que, por ser festivo, resultara aquella más solemne; por la mañana á las ocho, Misa de comunión en la que se acercaron á la Sagrada Mesa, á recibir en su pecho el Pan de los ángeles, unas cuatrocientas almas; á las diez exposición de S. D. M. y Misa solemne con sermón, habiendo hecho de preste el párroco de esta villa don Santiago Fernández, asistido por los señores don Isaac Díez, párroco del inmediato pueblo de Escaro, y D. Eusebio Alonso, que lo es de Vegacérneja.

A las cuatro de la tarde de este mismo día, con extraordinaria concurrencia de fieles, entre los que figuraban, además de los de esta villa, muchísimos de los pueblos limítrofes, hasta el extremo de no haber, ni con mucho, dentro del espacioso templo, tuvo lugar otro magnífico sermón del P. Tomás, elocuentísimo como los anteriores y como deben ser todos los suyos, en el que, de una manera acabada y concluyente, expuso á los padres de familia la manera de instruir bien á sus hijos. Enseguida se organizó una bien nutrida y brillante procesión que, cantando el santo Rosario y llevando al frente las preciosas imágenes del Sagrado Corazón de Jesús y de su benditísima Madre, recorrió las principales calles de la población, siendo de admirar, no obstante, la grande aglomeración de personas, el orden, la compostura y la religiosidad de todos los asistentes.

De regreso al templo ocupó de nuevo la Cátedra del Espíritu Santo el infatigable Capuchino, y tras breves frases, con que dió las gracias á cuantos han contribuido á solemnizar estos cultos, se despidió del auditorio con palabras tan tiernas y tan patéticas, que, más de una vez, hizo derramar lágrimas de ternura á muchos devotos, quienes, sin duda, conservarán siempre en su memoria, como recuerdo indeleble, la estancia en esta del venerable P. Tomás de Lodares. Nosotros, aunque somos los menos llamados á hacerlo, también enviamos desde las columnas de DIARIO DE LEÓN, en nombre propio, en el de los niños y niñas de la localidad, que así nos lo ruegan, y en el de cuantas personas podemos ejercer alguna influencia moral, nuestra más cordial enhorabuena al preclaro hijo de San Francisco, suplicando al cielo que sus sanas máximas y santas doctrinas jamás se borren de nuestra memoria. Damos asimismo nuestra enhorabuena, aunque, como antes indicamos puede significar muy poco, al señor Cura párroco, que no perdona sacrificios para que las funciones del culto católico resulten en su iglesia con el esplendor debido; á las Celadoras y Celadores del apostolado por el exquisito gusto en el adorno del altar y sagradas imágenes, á los niños por la fiel interpretación dada á los *motetes* que cantaron durante la novena; á los jóvenes por lo bien que interpretaron el Ave-María del P. Tarín, y, por último, á cuantos directa ó indirectamente han contribuido con su *obolo* á dar esplendor y solemnidad á estos sagrados cultos.

M. G. ADAPOS

**TEATRO**

Sobre los reu  
del capuchino "P  
Tomás de Lodare  
(BALTASOR REYER  
LODARES 1.864  
SANDSON; ?

El público supo apreciar el mérito que encierra la delicada producción del Sr. Linares cuyos personajes ha sabido escojer (salvo alguna excepción) entre los más comunes de nuestra sociedad y transportarlos «á las tablas» con todo su vigor.

Y el público aplaudió las naturalísimas escenas de la obra mos-

trando  
sa des  
ligerá  
autoc  
restr  
rendo  
cas.

La  
papel  
arranc  
sos en

El  
ser un  
su pap  
sima; e  
gracio

To  
una ve  
repres  
ticia d

Hoy  
malhes  
vente,  
de Aba

No  
y Bala  
sentar  
ciones

naven  
del bie  
ha sido  
católic

**Cre**

A to  
cambie  
ción de  
el perío  
laden,  
nistrac

Se o  
cubier  
ser, á  
dernac  
León.

Ha s  
to de E  
Leonar  
guarni

El B  
inserta  
del Co  
celebr

Se h  
ciones  
po de  
pués e  
los He  
tienen

Para  
co acc  
ximo o  
curso  
aspiran

La  
Real o  
plazo d  
Cámar  
cultura

han d  
ción e  
Agricu  
cio.

Segú  
to una  
lletes  
50 pes  
los leg  
verso

quez e  
el cab  
ra, no  
ra pec  
chas q  
existen

La n  
luz re  
talle e